



**Stromerzeugung auch auf dem Parkhaus-Dach des Flughafens.** Airport Graz

## **Graz Airport tankt noch mehr Sonne**

Im vergangenen Jahr ist auf dem Graz Airport auch abseits des Flugverkehrs viel passiert. Unter anderem wurde sehr viel Zeit und Geld in die Verringerung der CO<sub>2</sub>-Emission investiert. Bei der Beleuchtung erhellt nun noch mehr LED Terminal, Büros und verschiedene andere Flächen. Der erste Teil der Arbeiten an der Umstellung der Bodenstromversorgung von Diesel auf Strom wurde fertiggestellt, für Kunden und Mitarbeiter wurden die E-Ladepunkte verdoppelt und jetzt ist auch noch die neue PV-Anlage am Parkhausdach ans Netz gegangen.